



**PRÉFECTURE
DE SAINT-BARTHÉLEMY
ET SAINT-MARTIN**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



**Bulletin n°26
Information « coronavirus »
Point de situation au 30 mars 2020**

Pas de nouveau cas ce jour

À ce jour, le bilan est de :

SAINT-MARTIN					
Total des cas confirmés	Hospitalisés	Confinés au domicile	Rapatriés	Guéris	Décédés
18	7	6	1	2	2 (+1)

SAINT-BARTHELEMY					
Total des cas confirmés	Hospitalisés	Confinés au domicile	Rapatriés	Guéris	Décédés
6		5		1	

Un nouveau décès est à déplorer

Il s'agit d'un homme de 80 ans, présentant des comorbidités, qui avait été transféré du CH Fleming de Saint-Martin en Guadeloupe. L'enquête autour de ce cas est effectuée par Santé Publique France pour identifier les cas contacts.

Plus que jamais, restez chez vous, ne sortez qu'en cas d'absolue nécessité, respectez les mesures barrières!

Nous continuons à appeler à la solidarité de chacun afin d'appliquer et respecter les consignes nationales. La prise de conscience du confinement doit être immédiate, en responsabilité.